



Hernández y Orozco serán los abanderados de delegación mexicana en París 2024



Emiliano Hernández de Pentatlón y la clavadista Alejandra Orozco serán los abanderados de la delegación mexicana en los Juegos Olímpicos París 2024.

María José Alcalá, titular del Comité Olímpico Mexicano (COM), realizó el anuncio en el marco de la presentación de los uniformes que portará el equipo en la justa veraniega.

“Es un honor recibir la bandera de México, daré todo para tener mi mejor competencia en París los próximos 8, 9 y 10 de agosto”, dijo Hernández, subcampeón mundial.

Alejandra y Emiliano fueron elegidos de una lista de once candidatos entre los que se encontraban Alejandra Zavala de tiro deportivo, Gabriela Agúndez de clavados, Duilio Carrillo de pentatlón, Marco Verde de boxeo y Alejandra Valencia de tiro con arco, entre otros.

“Tengo sentimientos encontrados, han sido años de trabajo, un camino tan largo el que viví para llegar a los Juegos Olímpicos. Llevar la bandera es un sueño, la oportunidad de dejar el mensaje de que todos somos capaces de brillar”, dijo Orozco, doble medallista olímpica.

Por primera vez en la historia, el COM pidió firmar un contrato a todos los candidatos a abanderados en el que se comprometen a respetar su propia imagen, de México, del COM y de los patrocinadores.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/06/06/deportes/hernandez-y-orozco-seran-los-abanderados-de-delegacion-mexicana-en-paris-2024-2178>